

Lunes 26 de diciembre | 2022

Invita JEX a recorrer sus exposiciones estas vacaciones decembrinas

El Instituto Veracruzano de la Cultura, a través del **Jardín de las Esculturas**, invita a disfrutar de su colección permanente de esculturas y las exposiciones temporales que actualmente exhibe en sus salas, propuestas de artistas que trabajan en medios tridimensionales mezclando los lenguajes del arte con la ciencia y la naturaleza. La entrada al recinto es totalmente gratuita.

Hasta febrero de 2023, el JEX albergará dos muestras dirigidas a todos los públicos: **Nuevos aires**, colección de la X Bienal Internacional de Arte Textil, y **Piedra de río: Memorial**, obra reciente de Ryuichi Yahagi, artista fundador del recinto más verde del IVEC.

Nuevos aires forma parte de la décima edición de la **Bienal Internacional de Arte Textil Contemporáneo** organizada por la *World Textile Art Organization*, un certamen que se ha desarrollado en diversos países del mundo. En esta emisión se celebran los 25 años de la iniciativa realizando eventos y exposiciones simultáneas en las diferentes sedes de este gran proyecto. En la galería central del JEX se pueden conocer las propuestas de 52 artistas, piezas de pequeño y gran formato elaboradas en técnicas y materiales variados: tapices, gobelinos alto lizo, tejidos con crochet y alambre de cobre, textiles teñidos con añil y grana cochinilla, además de creaciones con papel hecho a mano, estampados y bordado. Asimismo, los pasillos del recinto resguardan la instalación colectiva **REDES**, con más de 80 piezas elaboradas por artistas, artesanos y comunidades en diversos materiales mezclando los orgánicos con los plásticos.

Piedra de río: Memorial es una instalación de 24 esculturas de pequeño formato del maestro **Ryuichi Yahagi**, las cuales rinden homenaje a la escultura de gran formato que el artista donó hace 24 años para la fundación del Jardín. Para Yahagi la naturaleza esculpe por sí misma a las piedras de río, generando fascinación por ellas. Éstas se han convertido en un gran referente para el trabajo de producción e investigación del artista.



Además de estas exposiciones, el público también podrá recorrer el acervo escultórico que habita los espacios del recinto, colección conformada por 80 obras de la autoría de creadoras y creadores provenientes de todo el mundo; piezas de gran y mediano formato elaboradas en una amplia gama de materiales, tales como mármol, cerámica, madera, piedra volcánica, hierro y bronce.

Estas vacaciones decembrinas te invitamos a conocer las exposiciones del Jardín de las Esculturas de martes a domingo, en horario de 10:00 a 18:00 horas, en la avenida Rafael Murillo Vidal s/n, colonia Campo Nuevo de Xalapa, Veracruz. Recorre las salas y andadores para descubrir a los seres escultóricos y biológicos que cohabitan en este recinto único y emblemático del Instituto Veracruzano de la Cultura.

Consulta la programación completa del Jardín en el sitio web <http://jex.ivec.gob.mx> y las redes sociales [@JardinDeLasEsculturas](https://www.instagram.com/JardinDeLasEsculturas). Conoce toda la oferta cultural del Instituto Veracruzano de la Cultura en www.ivec.gob.mx.

#CulturayNatura son una gran combinación.

